

Hace 5 horas 38 mins

En marzo se definirá quiénes harán los pilotos de fracking

La Agencia Nacional de Hidrocarburos publicó esta semana la lista definitiva de las empresas que podrán presentar propuestas para ganarse los contratos para hacer los primeros pilotos de fracking en el país.

Los proponentes son: Ecopetrol, ExxonMobil, Drummond y se conoció una nueva argentina llamada Tecpetrol.

También ajustó el cronograma para definir lo que viene.

Qué viene

->Las empresas tendrán hasta el 8 de marzo para presentar sus propuestas.

->Deberán presentar los detalles de cómo piensan hacer los proyectos, tanto lo técnico, como lo ambiental y lo social.

->La ANH evaluará esas propuestas y presentará observaciones entre el 8 y el 25 de marzo.

->El 29 de marzo publicará la lista de los ganadores, que pueden ser los cuatro, si todos cumplen con las condiciones.

->El 30 firmarán los contratos.